

1AD 6276

13485)

9270

Centro de Documentación

CULTURA

Martes 8 de agosto de 1995

41

Bryce Echenique prepara una novela que parece escrita por una mujer

● La obra, todavía en el tintero, se llama «La amigdalitis de Tarzán». Antes publicará otra novela, «Reo de nocturnidades».

La última novela que prepara el novelista peruano Alfredo Bryce Echenique, «La amigdalitis de Tarzán», tiene muchos rasgos femeninos y por ello trabaja en ella con la intención de que sea una obra escrita por una mujer.

Así lo confesó hoy el escritor en Santander, donde participa en los Martes Literarios de la Universidad Internacional Menéndez Pelayo.

Bryce Echenique explicó que "siempre se ha dicho que mi literatura irónica y sentimental tiene muchos rasgos femeninos y que por eso esta nueva novela, en primera persona del femenino, es un desafío".

La protagonista es una mujer que escribe cartas, en las que cuenta su vida a alguien y que sale con una ale-



Bryce Echenique: "Siempre se ha dicho que mi literatura irónica y sentimental tiene muchos rasgos femeninos"

gría y un valor increíble una serie de avatares, indicó.

Pero antes de que aparezca esta

obra, que aún está en el tintero, Bryce Echenique publicará «Reo de nocturnidades», en la que narra la historia de un hombre prisionero de la noche, una historia muy triste, pero escrita con humor, para que duela menos.

El autor de «Un mundo para Julián» volverá a Perú el próximo año, o al menos ese es el plazo que se ha marcado. "aunque las locuras hay que hacerlas con bastante prudencia. Europa y yo —agregó— nos hemos sacado el jugo mutuamente lo suficiente. Lo digo con cariño y agradecimiento. Mi país ha cambiado, mi ciudad ha cambiado y yo también he cambiado, y esto (su vuelta) es un arreglo sentimental más que racional".

Bryce Echenique, quien se definió como un pesimista que desea que todo salga bien, aseguró que su forma de escribir es una mezcla de risa y de lágrimas, de tragedia y de comedia, "porque la vida es mucho así". Afirmó que no se considera un intelectual que escribe con la cabeza sino un escritor emotivo, intuitivo.

"Mi sensibilidad se filtra bastante en

lo que escribo, pero de ahí a que se tome mi obra como profundamente autobiográfica hay una distancia enorme", advirtió, y comentó cómo en muchas ocasiones, erróneamente, se ha intentado buscar complejos de Edipo, traumas psicosanitarios y otras calamidades en sus novelas.

El autor peruano opinó que la vida para un escritor es muy difícil en Perú, donde hay, precisó, poco respeto para el oficio, los editoriales son inexistentes y ex casi imposible que alguien se pueda dedicar a la literatura con exclusión de otros trabajos ingratos.

Se manifestó como uno de los grandes defensores de la nueva narrativa española. "Vive un gran momento y hay escritores formidables, aunque de los que he leído, el que más me sedujó es el que menos vende de todos", declaró.

El escritor confesó que siempre ha lidiado de planteamientos políticos e ideológicos en sus obras. "Creo que cuanto más inteligente es una persona menos de un partido político es", afirmó. (EFE).

Bryce Echenique prepara una novela que parece escrita por una mujer [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1996

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Bryce Echenique prepara una novela que parece escrita por una mujer [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile